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   開     議 

 

 

○渋谷佐輔議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 なお、今泉春江議員から資料の配付について

申し出があり、会議規則第150条の規定により

許可いたしましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 日程第１、市政一般に関する質

問を７日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 今泉春江議員の質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 順位10番、議席番号８番、今泉

春江議員。 

  （８番今泉春江議員登壇） 

○８番 今泉春江議員 おはようございます。日

本共産党の今泉春江でございます。 

 市長に大きく３つの質問をいたします。 

 第１の質問は、市庁舎建設基本設計の問題に

ついてです。 

 長井市の新市庁舎の基本設計ができ上がり、

議会に示されました。驚いたことは、今までの

議会での市長答弁は何だったのかということで

す。２月臨時議会、３月議会、６月議会の議事

録で確認させていただきました。私は、市民本

位の市庁舎建設を願い、幾つかの問題点を申し

上げ、その解決案としてグンゼ敷地への市庁舎

建設を提案させていただきました。 

 まず、市長答弁を確認しますと、場所を決め

ていただいた後、最大限、議会の皆様、市民の

皆様からの意向を受けた形で進めたい、議会と

一緒になってお互い信頼し合ってやっていく、

今泉議員の提案は理想として一番いい形と思う、

基本設計でいかようにでもできる、基本設計は

２案ぐらいがいいのではないかと答弁されてお

り、議会と約束した重要な答弁です。 

 そして、この約束があったので、私は場所設

定案に賛成しました。２月臨時会で反対したほ

かの議員も同じだったのではないかと思います。

この答弁の約束を守るためにも、議会で出され

た意見を入れた最低でも２案を示すべきです。

問題とされた市民の利便性を第一に考えた市民

本位の市庁舎の配置は、示されたあの案では生

かされていません。なぜ議会答弁とでき上がっ

た基本設計が違ったのか、わかるように説明を

してください。 

 ３月議会でも言いましたが、基本設計の大き

な問題の一つは、グンゼ通りから市庁舎までの

距離が150メートルもあり、長いことです。し

かも駐車場の問題です。現在の長井市の市庁舎

は、長い間、駐車場が狭く、車の接触事故が頻

繁に起こり、大変不便でした。向かいの駐車場

ができても道路を横断しなくてはならず、高齢

者や障害者にとっては大変危険で不便です。 

 私たちに示されました市民アンケートでは、

市役所にはどんな方法で来ますかとの質問には、

88.8％、約９割が車で来ると回答されています。

そうであれば、車での来庁者に最大の配慮をす

ることが重要です。何台駐車できるかではなく、


